



Trachtenverein Hittenkirchen beteiligt sich in Rimsting

Beitrag

Der Trachtenverein „Almarausch“ Hittenkirchen beteiligt sich am kommenden Sonntag, 9. Juli, am Festsonntag des Trachtenvereins „Ludwigshöhe“ Rimsting. Die Anfahrt erfolgt mit Privatautos, die Aufstellung zum Kirchenzug ist um 9 Uhr.

Foto: Hötzelsperger – Trachtenverein Hittenkirchen bei ihrem diesjährigen Jahrtag



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Hittenkirchen
2. Rimsting
3. Trachtenverein Hittenkirchen
4. Trachtenverein Rimsting



5. Umland